

Ressort: Gesundheit

Kim Kardashian sorgt sich um ihre Figur

Los Angeles, 26.04.2013, 08:32 Uhr

GDN - Das It-Girl Kim Kardashian macht sich derzeit Sorgen darüber, dass sie nach ihrer Schwangerschaft nicht zu ihrer alten Figur zurückfindet. "Sie hat ihren Sex-Appeal immer betont und hat nun große Angst, nach der Geburt ihren alten Körper nicht mehr zurück zu bekommen", wusste ein Freund der 32-Jährigen der "In Touch" zu berichten.

"Kim hat Panik, dass ihr momentanes Gewicht einfach bleibt und nie wieder weggeht." Kardashian sei nicht nur eitel, sondern wisse auch, "dass sie mit ihrem Körper ihr Geld verdient. Sie hat ein Imperium darauf ausgebaut", so der Freund weiter. Zwar versuche die 32-Jährige sich zu beherrschen, "aber sie kann einfach nicht aufhören zu essen". Kardashian erwartet zusammen mit ihrem Freund, dem Rapper Kanye West, ihr erstes Kind.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12597/kim-kardashian-sorgt-sich-um-ihre-figur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com